



# Kerusakan Jalan Provinsi Kian Parah

**SUKADANA** - Kerusakan jalan Provinsi Siduk - Sukadana dan Sukadana Teluk Batang masih menjadi PR bagi pemerintah Provinsi saat ini. Sebab kerusakan poros tersebut sudah bertahun-tahun dan dikeluhkan pengguna jalan dan memakan korban kecelakaan.

Salah satu warga Sukadana, Rendi mengaku tak heran lagi

dengan kondisi jalan di Kayong Utara. Menurutnya, sudah beberapa mobil angkutan, khususnya truk yang terguling di sekitar jalan Sukadana - Siduk karena tak mampu melewati lubang jalan yang semakin dalam.

"Ia sudah berap kali mobil yang terguling, ada yang bawa sembako, sawit. Sangat rawan khususnya mobil angkutan bermuatan besar.

Belum lagi kalau musim hujan, jalan tambah licin dan lubang semakin dalam. Beberapa hari ini cuaca panas, jadi jalan berdebu," terang, Kamis (31/3)

Ia berharap pemerintah bisa segera mengambil langkah cepat memperbaiki kerusakan jalan di Kabupaten Kayong Utara. Dakui dia, jalan ini menjadi akses satu-satunya menuju Kabupaten

Ketapang, dan menjadi akses satu-satunya menuju kota Pontianak bila menuju Pelabuhan Teluk Batang.

"Mobil-mobil angkutan dari Pontianak sekitarnya, bila menuju Kayong Utara atau Ketapang biasa menggunakan kapal fery di Kecamatan Teluk Batang. Jalan ini satu-satunya menuju ke Kayong Utara, maupun lanjut ke Ketapang," tuturnya.

Sementara itu, Gubernur Kalimantan Barat Sutarmidji saat menghadiri Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Tahun 2023 di Kayong Utara melalui *Hybrid*, Selasa (29/3) memaparkan beberapa kegiatan pembangunan yang bersumber APBD Provinsi di Kayong Utara, salah satunya pekerjaan jalan dari Sukadana - Siduk, dan Sukadana Teluk Batang.

"Ini beberapa proyek yang dilakukan. Diantaranya peningkatan jalan Siduk-Sukadana, kemudian Sukadana - Teluk Batang. Rehab jaringan irigasi. Di sektor

pendidikan, pengadaan peralatan praktek SMK, itu dengan dana DAK dan sebagainya. Insya Allah tahun depan akan tambah semakin besar," tutur Sutarmidji.

Selain itu, jalan Siduk hingga Teluk Batang yang sudah diusulkan menjadi jalan Nasional diakui Midji belum juga mendapatkan kepastian. Sehingga pemerintah Provinsi tetap akan melakukan penganggaran peningkatan/perbaikan jalan yang masih status provinsi.

"Jalan dari Sukadana - Siduk, sampai Teluk Batang itu diajukan sebagai jalan Nasional tapi tidak ada kepastian. Sehingga kedepan kita berharap APBD Provinsi membackup itu, sehingga jalan itu selaras dengan jalan Rasau Jaya," tutur dia.

Sementara, berdasarkan data kegiatan Provinsi Kalimantan Barat di Kabupaten Kayong Utara, terdapat 21 item pekerjaan. Diantaranya proyek peningkatan jalan Siduk-Sukadana sebesar Rp15 Miliar lebih dan Sukadana - Teluk Batang Rp5 Miliar. *(dan)*